

Click to prove
you're human



Bendición del pesebre

Bendición del pesebre, en un altar de la parroquia de San Juan de los Rios, en la ciudad de Bogotá, Colombia.

Bendición: en negro; (oración de bendición: negrita cursiva). (Se conservan los números de secciones y parágrafos tal y como se hallan en el Bendicional: negrita. También en negrita me permito realzar algunas cuestiones litúrgicas del texto del Bendicional, incisos que, a mi criterio, merecen especial consideración). Comentarios del blog: azul. Para profundizar sobre la importancia del Pesebre (o Belén o Nacimiento, como también se le llama), puede leerse la Carta Apostólica Admirabile signum, de Su Santidad Francisco. (1º/12/19). El capitulo XXXVIII del Bendicional, que es el libro que contiene el elenco de las bendiciones apobadas por la Iglesia, ofrece una bendición para el pesebre o "belén" navideño. Comparto con ustedes el rito, como un homenaje al Niño que viene, a tres días de su Nochebuena. Transcribo los números del libro tal y como están en él: Bendición del Belén navideño 1243. Es laudable la costumbre de instalar en las casas y en las iglesias un «belén» o «nacimiento», que recuerda y ayuda a vivir el misterio de la Navidad.

1244. Para dar más sentido religioso o para significar su inauguración puede hacerse un rito de bendición, que signifique el comienzo de las solemnes fiestas navideñas. Este rito es introductorio de los misterios que se celebran en la Liturgia. 1245. Si se trata de un «belén» colocado en la iglesia, la bendición puede hacerse antes o después de alguna de las celebraciones con que comienzan las fiestas de Navidad (al final de las vísperas o al final de la Misa de la Noche). También puede hacerse la bendición como una celebración independiente en la tarde del 24 de diciembre. Como puede advertirse, lo importante es que la bendición "inaugure" las festividades navideñas. I. Bendición del Belén familiar Rito de la bendición Ritos iniciales 1246. Reunida la familia, el padre o la madre de la misma dice: (advirtiéndose que este rito de bendición es uno de los tantos que pueden ser presididos por laicos) En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Todos se santiguan y responden: Amén. El que dirige la celebración puede decir: Alabemos y demos gracias al Señor, que tanto amó al mundo que le entregó a su Hijo. Todos responden: Bendito seas por siempre, Señor. 1247. Luego el que dirige la celebración dispone a los presentes para la bendición, con estas palabras u otras semejantes: Durante estos días contemplemos asiduamente en nuestro hogar este pesebre y meditemos el gran amor del Hijo de Dios, que ha querido habitar con nosotros. Pidamos, pues, a Dios que el pesebre colocado en nuestro hogar avive en nosotros la fe cristiana y nos ayude a celebrar más intensamente estas fiestas de Navidad. 1248. Uno de los miembros de la familia lee un texto de la Sagrada Escritura. Le 2, 4-7a: María dio a luz a su hijo primogénito Escuchad ahora, hermanos, las palabras del santo Evangelio según san Lucas: En aquellos días, José, que era de la casa y familia de David, subió desde la ciudad de-Nazaret, en Galilea, a la ciudad de David, que se llama Belén, en Judea, para inscribirse con su esposa María, que estaba encinta. Y mientras estaban allí le llegó el tiempo del parto, y dio a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre. Palabra del Señor. 1249. Después de la lectura, según las circunstancias, puede cantarse un canto adecuado. Preces 1250. Sigue la plegaria común: Las siguientes preces son una súplica ardiente por las familias. En efecto, es intrínseca la relación entre la festividades navideñas y las familias cristianas. En este momento en que nos hemos reunido toda la familia para iniciar las fiestas de Navidad, dirijamos nuestra oración a Cristo, Hijo de Dios vivo, que quiso ser también hijo de una familia humana; digámosle: Por tu Nacimiento, Señor, protege a esta familia. Oh, Cristo, por el misterio de tu sumisión a María y a José enseñanos el respeto y la obediencia a quienes dirigen esta familia. Tú que amaste y fuiste amado por tus padres, afianza a nuestra familia en el amor y la concordia. Tú que estuviste siempre atento a las cosas de tu Padre, haz que en nuestra familia Dios sea honorificado. Tú que has dado parte de tu gloria a María y a José, admite a nuestros familiares, que otros años celebraban las fiestas de Navidad con nosotros, en tu familia eterna. Oración de bendición 1251. Luego el ministro, con las manos juntas, dice: (Las siguientes oraciones reafirman implícitamente la doctrina católica de la licitud de la veneración de las imágenes) Señor Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos entregaste a tu Hijo único nacido de María la Virgen, dignate bendecir + este nacimiento y a la comunidad cristiana que está aquí presente para que las imágenes de este Belén ayuden a profundizar en la fe a los adultos y a los niños. Te lo pedimos por Jesús, tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén. O bien: Oh, Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos has entregado a tu único Hijo Jesús, nacido de la Virgen María, para salvarnos y llevarnos de nuevo a ti, te pedimos que con tu bendición + estas imágenes del nacimiento nos ayuden a celebrar la Navidad con alegría y a ver a Cristo presente en todos los que necesitan nuestro amor. Te lo pedimos en el nombre de Jesús, tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén. Conclusión del rito Nótese que la siguiente es como una "bendición solemne acotada", en el sentido de que la triple invocación se ha reducido a una sola: 1262. El ministro, si es sacerdote o diácono, concluye el rito diciendo: Dios, Padre todopoderoso, que en el Nacimiento de su Hijo nos ha manifestado su misericordia, os bendiga y os guarde en su amor. Todos responden: Amén. 1263. Si el ministro es laico, concluye el rito santiguándose y diciendo: Dios, Padre todopoderoso, que en el Nacimiento de su Hijo nos ha manifestado su misericordia, nos bendiga y nos guarde en su amor. Todos responden: Amén. 1265. Si la bendición se hace al comienzo de la Misa, terminado el canto de entrada y dicha la salutación inicial, el celebrante dirige al pueblo una breve monición introductoria. 1266. Si la bendición se hace al comienzo de Vísperas, la monición introductoria puede hacerse después del Dios mio, ven en mi auxilio, y antes del misterio. 1267. Si la bendición se hace al final de la Misa, terminada la oración después de la comunión, se entona un canto navideño, durante el cual se coloca la imagen del Niño Jesús en el pesebre. Concluido el canto, el celebrante dirige a los fieles la monición introductoria. 1268. Si la bendición se hace al final de las Vísperas, después de la oración conclusiva, se entona un canto navideño, durante el cual se coloca la imagen del Niño Jesús en el pesebre. Concluido el canto, el celebrante dirige a los fieles la monición introductoria. 1269. El celebrante dispone a los fieles con estas palabras u otras semejantes: Hermanos: Con la celebración de la Eucaristía (de las Vísperas); vamos a dar comienzo (hemos dado comienzo) a las solemnes fiestas de Navidad de este año. La imagen de Jesús en el pesebre nos ayudará a recordar los misterios que celebramos estos días en la liturgia. Pidamos, pues, a Dios Padre, que la contemplación de este Belén o nacimiento avive nuestra fe en su Hijo, que se ha hecho hombre para hacernos partícipes de su vida. 1257. Luego el lector, uno de los presentes o el mismo ministro, lee un texto de la sagrada Escritura. Le 2, 4-7a: Dio a luz a su hijo y lo acostó en un pesebre Escuchad ahora, hermanos, las palabras del santo Evangelio según san Lucas. En aquellos días, José, que era de la casa y familia de David, subió desde la ciudad de Nazaret, en Galilea, a la ciudad de David, que se llama Belén, en Judea, para inscribirse con su esposa María, que estaba encinta. Y mientras estaban allí le llegó el tiempo del parto, y dio a luz a su primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre. Palabra del Señor. 1258. El que preside, según las circunstancias, exhorta brevemente a los presentes, explicando la lectura bíblica, para que perciban por la fe el significado del pesebre colocado en la iglesia. 1259. Después de la lectura o de la alocución, según las circunstancias se canta un salmo, un himno u otro canto adecuado. Preces 1260. Sigue la plegaria común. Entre las intercesiones que aquí se proponen, el ministro puede seleccionar las que le parezcan más adecuadas o añadir otras. El siguiente formulario es una súplica de carácter verdaderamente universal, tal y como sugieren las normas litúrgicas que se realice en la Noche santísima de Navidad: Adoremos a Cristo, que se anonadó a sí mismo y tomó la condición de esclavo, probado en todo exactamente como nosotros, menos en el pecado, y supliquémoslo por el ardiente, diciendo: R. Por tu Nacimiento, socorre, Señor, a quienes has redimido. Tú que al entrar en el mundo has inaugurado el tiempo nuevo anunciado por los profetas, haz que tu Iglesia se rejuvenezca siempre. R. Tú que asumiste las debilidades de los hombres, dignate ser luz para los ciegos, fuerza para los débiles, consuelo para los tristes. R. Tú que naciste pobre y humilde, mira con amor a los pobres y dignate consolarlos. R. Tú que por tu Nacimiento tenemos anunciada a todos la alegría de una vida sin fin, alegra a los agonizantes con la esperanza de un nacimiento eterno. R. Tú que te hiciste hombre para que todos los hombres, de un confin al otro del mundo, contemplanran la salvación de Dios, acuérdate de las familias que en estas fiestas de Navidad viven en soledad y dolor y haz que sientan el consuelo de saberse hijos de la gran familia de Dios. R. Oración de bendición 1261. Luego el ministro, si es sacerdote o diácono, con las manos exaudidas, si es laico, con las manos juntas, dice: Señor Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos entregaste a tu Hijo único nacido de María, la Virgen, dignate bendecir + este nacimiento y a la comunidad cristiana que está aquí presente, para que las imágenes de este Belén ayuden a profundizar en la fe a los adultos y a los niños. Te lo pedimos por Jesús, tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén. O bien: Oh, Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos has entregado a tu único Hijo Jesús, nacido de la Virgen María, para salvarnos y llevarnos de nuevo a ti, te pedimos que con tu bendición + estas imágenes del nacimiento nos ayuden a celebrar la Navidad con alegría y a ver a Cristo presente en todos los que necesitan nuestro amor. Te lo pedimos en el nombre de Jesús, tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén. Conclusión del rito Nótese que la siguiente es como una "bendición solemne acotada", en el sentido de que la triple invocación se ha reducido a una sola: 1262. El ministro, si es sacerdote o diácono, concluye el rito diciendo: Dios, Padre todopoderoso, que en el Nacimiento de su Hijo nos ha manifestado su misericordia, os bendiga y os guarde en su amor. Todos responden: Amén. 1263. Si el ministro es laico, concluye el rito santiguándose y diciendo: Dios, Padre todopoderoso, que en el Nacimiento de su Hijo nos ha manifestado su misericordia, nos bendiga y nos guarde en su amor. B. Rito de la bendición dentro de la Misa o de las 1 Vísperas de Navidad 1264. La bendición del Belén que acostumbra colocarse cada año en la iglesia durante las fiestas de Navidad, si se une a las 1 Vísperas o a la primera Misa de Navidad tiene una estructura propia, por cuanto en estas celebraciones ya se incluyen los elementos que habitualmente se incorporan a las otras bendiciones (lectura de la palabra de Dios, preces, etc.) y que, por ello, no conviene repetir en la bendición. 1265. Si la bendición se hace al comienzo de la Misa, terminado el canto de entrada y dicha la salutación inicial, el celebrante dirige al pueblo una breve monición introductoria. 1266. Si la bendición se hace al comienzo de Vísperas, la monición introductoria puede hacerse después del Dios mio, ven en mi auxilio, y antes del misterio. 1267. Si la bendición se hace al final de la Misa, terminada la oración después de la comunión, se entona un canto navideño, durante el cual se coloca la imagen del Niño Jesús en el pesebre. Concluido el canto, el celebrante dirige a los fieles la monición introductoria. 1268. Si la bendición se hace al final de las Vísperas, después de la oración conclusiva, se entona un canto navideño, durante el cual se coloca la imagen del Niño Jesús en el pesebre. Concluido el canto, el celebrante dirige a los fieles la monición introductoria. 1269. El celebrante dispone a los fieles con estas palabras u otras semejantes: Hermanos: Con la celebración de la Eucaristía (de las Vísperas); vamos a dar comienzo (hemos dado comienzo) a las solemnes fiestas de Navidad de este año. La imagen de Jesús en el pesebre nos ayudará a recordar los misterios que celebramos estos días en la liturgia. Pidamos, pues, a Dios Padre, que la contemplación de este Belén o nacimiento avive nuestra fe en su Hijo, que se ha hecho hombre para hacernos partícipes de su Pascua. Oración de bendición 1270. Terminada esta monición se hace un breve silencio. Luego el celebrante bendice el pesebre con una de las siguientes oraciones: Oremos. Señor Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos entregaste a tu Hijo único nacido de María, la Virgen, dignate bendecir + este nacimiento y a la comunidad cristiana que está aquí presente, para que las imágenes de este Belén ayuden a profundizar en la fe a los adultos y a los niños. Te lo pedimos por Jesús, tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén. O bien: Oh, Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos has entregado a tu único Hijo Jesús, nacido de la Virgen María, para salvarnos y llevarnos de nuevo a ti, te pedimos que con tu bendición + estas imágenes del nacimiento nos ayuden a celebrar la Navidad con alegría y a ver a Cristo presente en todos los que necesitan nuestro amor. Te lo pedimos en el nombre de Jesús, tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén. 1271. Concluida la bendición, los fieles pueden adorar la imagen del Niño Jesús. La adoración del Niño es un gesto no estrictamente litúrgico pero que tanto ha gozado de la estima popular, que la Iglesia lo ha adoptado como una posibilidad al final de la Misa de Nochebuena. (Cf. Directorio sobre la piedad popular y la liturgia, 111). 21 de diciembre de 2014. Domingo IV de Adviento. Entrada dedicada al Divino Emmanuel. (Última actualización de la entrada: 1º/12/19). Créditos: PixabayLa Bendición del pesebre es una actividad hermosa para realizar en el hogar una vez se haya realizado de montar el nacimiento, es una celebración corta que se puede realizar el día de Nochebuena. A continuación te presentamos este pequeño rito para realizar en el hogar con toda la Familia.1 Vela o Velón Blanco.Agua BenditaQuizá te pueda interesar: ¿Qué es La Corona de Adviento? -Moniciones para el Domingo 20 de Diciembre (IV Domingo de Adviento)Oración para la Noche de Navidad en FamiliaReunida toda la familia, La madre enciende la Vela mientras el Padre Dirige la Oración diciendo: En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.Padre: Durante estos días contemplemos diariamente en nuestro hogar este pesebre y meditemos el gran amor del Hijo de Dios, que ha querido habitar con nosotros. Pidamos, pues a Dios que el pesebre puesto en nuestro hogar avive en nosotros la fe cristiana y nos ayude a celebrar más intensamente estas fiestas de navidad.En aquellos días, José, que era de la casa y familia de David, subió desde la ciudad de Nazaret, en Galilea, a la ciudad de David, que se llamaba Belén, en Judea, para inscribirse con su esposa María, que estaba en cinta. Y mientras estaban allí le llegó el tiempo del parto, y dio a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre. Palabra del Señor:T. Gloria a ti Señor Jesús.Contenido de este artículo Un hijo (a): En este momento en que nos hemos reunido como familia para iniciar las fiestas de navidad, dirjamos nuestra oración a Cristo, Hijo de Dios vivo, que quiso ser también hijo de una familia humana; digámosle: (Todos repiten la siguiente frase)POR TU NACIMIENTO, SEÑOR, BENDICE ESTA FAMILIA.1. Jesús haz que nuestra familia se mantenga unida por la fuerza del amor. Oremos.2. Señor, príncipe de la paz, ayúdanos a reconciliarlos entre nosotros, y así experimentar en nuestra familia y nuestra patria, la alegría de la fraternidad. Oremos.3. Salvamos de los hombres, danos fuerza para vencer nuestros egoísmos y ser solidarios con nuestros hermanos. Oremos.4. Reaviva nuestra fe en ti Señor, para que los miembros de esta familia la profundicen y la vivan con fidelidad y alegría. Oremos. C. Dirijámonos al Padre que escucha nuestros ruegos, y atiende nuestras necesidades, con las palabras que Jesucristo nos enseñó: La Madre: Oh Dios, Padre nuestro, que tanto amaste al mundo que nos has entregado a tu único hijo Jesús, nacido de la virgen María, para salvarnos y llevarnos de nuevo a ti, te pedimos que derrames tu bendición sobre estas imágenes del nacimiento y así nos ayuden a celebrar la Navidad con alegría y a ver a Cristo presente en todos los que necesitan nuestro amor. Te lo pedimos en el nombre de Jesús tu Hijo amado, que vive y reina por los siglos de los siglos. R. Amén.(Mientras el padre rocía con agua bendita el nacimiento todos dicen al mismo tiempo)El Señor nos bendiga y nos guarde, haga resplandecer su rostro sobre nosotros y nos conceda la paz. R. Amén.Descarga el Guión para la Vivencia de la NavidadPara vivir la navidad desde Casa. OracionesSi quieres conocer otros artículos parecidos a Oración para bendecir el Pesebre en Familia 2023- Oración para Adviento y Navidad puedes visitar la categoría Adviento. Moniciones y lecturas de hoy Domingo 24 de Diciembre de 2023 - Misa Dominical- IV DOMINGO ADVIENTO - Ciclo B Moniciones y lecturas de hoy Sábado 23 de Diciembre de 2023 - Misa de Aguinaldos Moniciones y lecturas de hoy Viernes 22 de Diciembre de 2023 - Misa de Aguinaldos Leccionario de Adviento y Navidad para imprimir Moniciones y lecturas de hoy Miércoles 21 de Diciembre de 2023 - Misa de Aguinaldos Celebraciones Litúrgicas de Diciembre 2023 Calendario Litúrgico Moniciones y lecturas de hoy Miércoles 20 de Diciembre de 2023 - Misa de Aguinaldos Moniciones y lecturas de hoy Martes 19 de Diciembre de 2023 - Misa de Aguinaldos Se acerca la gran fiesta de la Navidad, y cada vez son más las personas que han terminado de montar su Nacimiento. Pesebre o Belén familiar, y ahora buscan una oración para bendecirlo, lo cual es una bella costumbre.Al final de este artículo podrás encontrar la oración, pero antes te queremos recordar brevemente el origen de esta hermosa tradición.Leer: ¿Qué significan las figuras del Nacimiento? El Papa nos explicaLa tradición del Nacimiento, Pesebre o Belén nos lleva a san Francisco de Asís, en el siglo XI, cuando en Greccio, Italia, representó el nacimiento de Jesús jen vivo!Desde ese momento, comenzó a extenderse entre los cristianos de todo el mundo la costumbre de representar el nacimiento de Jesús con figuras de diferentes materiales, pero siempre con devoción y alegría. Resumen de la Carta Apostólica Admirabile signum del Papa Francisco sobre la importancia y significado del Nacimiento.Cuando comenzó el protestantismo, intentaron sustituir los nacimientos por el árbol de Navidad porque los protestantes y evangélicos tienen prohibido hacer imágenes; sin embargo, las representaciones de los nacimientos continuaron realizándose, y los católicos asumimos sin ningún problema la costumbre del árbol de Navidad.Te puede interesar: Oración para bendecir el Árbol de NavidadEl nacimiento en MéxicoMéxico nos llegó la costumbre desde España, donde todavía existe muy arraigada la tradición de los Nacimientos, aunque ellos les llaman "Belenes". Por los españoles también llegó el Nacimiento a muchos países de América Latina, en algunos de los cuales se les llama Pesebre.Y hasta la fecha, en muchas partes del mundo, hay familias que suelen montar Nacimientos gigantescos, con estructuras mecánicas impresionantes, y muchas escenas que invitan a contemplar diferentes pasajes bíblicos.Si ya has colocado tu Nacimiento y buscas una oración para bendecirlo, ¡muchas felicidades por continuar esta hermosa tradición!Te puede interesar: Poner el Nacimiento en familia, una bella actividadSeñor Jesús, te pedimos que bendigas este nacimiento con carño y devoción hemos preparado. Que sea para nosotros un signo de Tu amorosa cercanía y ternura. Pero también, un recordatorio eficaz de que el único camino para seguirte y transformar el mundo es hacernos pequeños y servidores de todos. Amén. La oración de noche buena en bendición del pesebre un signo de alegría y entusiasmo en recuerdo de la buena nueva que la estrella desembrida trajo a la humanidad con el nacimiento del Niño Jesús. Que tu presencia entre nosotros niño Divino una más nuestra familia en el nombre del padre, del hijo y del Espíritu Santo.Oración para el niño Jesúsque todos los presentes alrededor del pesebre antes de iniciar esta oración eleven un saludo al cielo con la señal de la Santa Cruz, instrumento santo sobre el cual 33 años después de tu nacimiento padeciste la muerte por el perdón de nuestros pecados, haciendo realidad la promesa del Creador. Señor omnipotente de enviar a su hijo a la tierra para salvar el mundo.Pongámonos en disposición de a partir de este momento cambiar todo aquello que de cierta manera afecto el camino de nuestras vidas durante el año que termina a partir de anterior navidad, pidamos antes que todo perdón por nuestras culpas limpiando así nuestros corazones para hacer posible un mejor bienestar para nuestros hogares.Alabanza y bendición al pesebreHoy día en el que recordamos niño Divino tu llegada al mundo.En la humildad de tu pesebre y de quienes te acompañaron para brindarte abrigoAlzamos nuestras voces en alabanza por tan grande sacrificioQue desde el día de tu nacimiento hiciste por el mundo.Que todo aquello que te faltó en la noche de tu nacimiento,Noche que hoy recordamos como el día de navidadHoy sirva para que cada uno de nosotros en ejemplo tuyoAceptemos lo que tenemos, acogiendo la pobreza como una virtud del compartir en sociedad.Que este pesebre sobre el cual reposan tu cuerpo frágil y santoSea para nosotros la muestra de que al cielo se llega con actos y no con pertenenciasQue las pocas ropas que pudieron darte abrigo en brazos de nuestra madre la Virgen MaríaSirva para que podamos ver el frío como una dificultad que nos puede hacer grandesQue la bondad de tu padre San José llene nuestros corazones de amor, ternura y protecciónQue la sencillez de quienes te acompañaron como pastores y ovejas de tu rebano ene le lecho de tu nacimiento.Nos den la valentía para afrontar todas aquellas debilidades y dificultades presentes en este mundo.Sin dejar de demostrar nuestro amor por el prójimo, el sentimiento más puro que enseñaste con tu llegada.Bendito tu pesebre niño Jesús, por enseñarnos a ver en la humildad las cosas grandes. Amen.

- kelawi
- https://doanhnghiepvietnam.org/img_duhoc/files/vowewopox-kevadebusezafut.pdf
- labcorp 10 panel pre employment drug test
- https://post.ru/upload/file/givuxizezivud.pdf
- how to put internship on resume
- http://mlklexim.ru/imgeditor/file/60988433329.pdf
- helabawa